

COUSANCE

Les donateurs de sang ont été patients

Beaucoup de monde salle de la Grenette vendredi 28 avril pour la collecte organisée par les Donneurs cousançois. L'annulation par l'EFS de celle de Saint-Amour jeudi 27, en raison de stocks suffisants, a conduit de nombreux Saint-Amourains à Cousance et allongé le temps d'attente des donateurs, ce dont s'est désolé le président Daniel Millet tout en les remerciant de leur patience. 116 personnes se sont présentées, 106 prélevés, dont 79 en sang total et 27 en plasma. Cinq donateurs effectuaient leur premier prélèvement.

COLLECTE vendredi 30 juin à Beaufort de 16 h à 19 h 30.
Daniel Millet : 06.28.29.56.09